
                          

Man 
erkennt 
den 
Irrtum 
daran, 
dass alle 
Welt ihn 
teilt. Jean Giraudoux

U n s e r  l i e b ste r  Fe i n d :  

d a s  Fe t t



Unser liebster 
Feind – das Fett
E i n  Fi l m  v o n  M o n i k a  K i r s c h n e r

Erstausstrahlung: 10. April 09
Karfreitag 19:00 Uhr bei ARTE

Buch & Regie Monika Kirschner

Kamera Rainer Speidel, Klaus Sturm

Ton Armin Siegwarth

Schnitt Rainer Speidel

Mitarbeit Ulrike Gonder

Redaktion Linde Dehner

Produktion  Waldfriede 18 Filmproduktion 

Im Auftrag des ZDF 

In Zusammenarbeit mit arte · © ZDF 2009

©
 s

o
o

n
te

a
m

.d
e

Fett macht fett 
und Fett macht 
krank. Das ist die 

eindeutige Botschaft 

seit über 40 Jahren. 

Doch das Fett-Dog-

ma wankt – und das 

nicht erst seit kur-

zem. Einiges spricht 

dafür, dass alles 

„nur eine dicke fette 

Lüge war.“ Der Film 

sucht in diesem 

verminten Feld nach 

einer Antwort …


